

Qu'est-ce qu'un nom concret ?

Certains noms désignent des personnes, des animaux ou des choses que l'on peut voir et toucher. Ce sont des **noms concrets**.

Exemples : la fille, le hamster, la télévision.

- On peut toucher le bras d'une fille ou bien la regarder.
- On peut caresser le hamster et le voir dans sa cage.
- Il est possible d'appuyer sur le bouton de la télévision et la regarder.
- Ces 3 noms sont donc des noms concrets.

Qu'est-ce qu'un nom abstrait ?

A l'inverse, certains noms désignent des personnes, des animaux ou des choses que l'on ne peut ni voir ni toucher. On ne peut qu'imaginer ce que ces mots représentent. Ce sont des **noms abstraits**.

Exemples : la joie, le mensonge, la vérité.

- On ne peut ni voir, ni toucher la joie, le mensonge ou la vérité.
- On ne peut qu'imaginer ce que représentent ces mots.
- Ces 3 noms sont des noms abstraits.